

Acto por el 161º aniversario del fallecimiento del General San Martín

Escrito por Administrador

Jueves, 18 de Agosto de 2011 00:00

Se recordó la figura del General San Martín, al cumplirse el 161º aniversario de su fallecimiento, en la plaza que lleva su nombre en el distrito de Roque Pérez.

A las 15:00 hs. de la víspera, el Intendente municipal Hugo Oreja, acompañado por la concejal Patricia Torres, bajaron la bandera nacional, en el momento que el libertador pasara a la inmortalidad.

Luego la Dra. Rosalía Omoldi y el concejal Javier Alvarez, depositaron una ofrenda floral al pie del monumento al prócer. La ministro de la eucaristía Elida Barral, realizó una invocación religiosa.

La directora de la escuela primaria Nº 2, que lleva el nombre del libertador de América, la docente María de los Ángeles Pesaresi, se refirió a la fecha, expresando "estamos recordando a un hombre que amó muchísimo a esta patria. Y por eso luchó por verla libre e independiente, lo conocemos como el padre de la patria, el santo de la espada, el libertador de América, se llamó José de San Martín, y fue uno de los grandes héroes nacionales que defendió sus ideas con todo su ser. Necesitó luchar incansablemente contra el enemigo: eran tiempos de guerra. Utilizó toda su inteligencia para elaborar un plan que les valió la emancipación de tres naciones, superó innumerables obstáculos. Obtuvo resultados fecundos con la menor suma de elementos posibles y sin ningún desperdicio de fuerzas. Nos legó máximas y valores que trascendieron hasta nuestros días, fue esposo, papá y abuelo".

Luego, la docente agregó "hoy con una realidad distinta, les proponemos tomar el ejemplo de José de San Martín, para engrandecer cada uno de los espacios en donde transcurre nuestra vida. Nuestras armas serán el diálogo, y la paciencia. Nuestra cordillera serán los obstáculos diarios que debemos vencer con perseverancia. Nuestro plan será ser felices, con cada uno de los logros que conseguimos. Nuestra misión será trabajar para superarnos día tras día. Nuestro enemigo serán el egoísmo, la apatía y la soberbia. Nuestras batallas serán los desafíos que nos propongamos realizar y cumplir. Nuestra patria necesita de

Acto por el 161º aniversario del fallecimiento del General San Martín

Escrito por Administrador

Jueves, 18 de Agosto de 2011 00:00

cada uno de nosotros, como necesito al General José de San Martín, a sus granaderos y a sus soldados. Nuestra patria, nuestra querida Argentina, necesita seres humanos como San Martín, que cada uno desde el lugar que ocupe quiera y sepa darse en generosidad y patriotismo, para que siga siendo realidad la más sabia de todas sus frases: "si somos libres, todo nos sobra".

Minutos después, los alumnos del primer ciclo de la mencionada escuela ofrecieron un cuadro representando la libertad y la independencia. Los sones de la marcha de San Lorenzo fueron acompañados por la voz de los presentes, produciéndose luego la desconcentración.